

# Bhabinkamtibmas Polsek Bungursari Polres Purwakarta dan Babinsa Gencarkan Sambang, Tunjukkan Sinergitas TNI-Polri

Kota Bogor - [KOTABOGOR.DEMOKRAT.CO.ID](http://KOTABOGOR.DEMOKRAT.CO.ID)

May 21, 2024 - 14:24



Purwakarta - Dalam upaya memperkuat hubungan dan kerjasama antara aparat keamanan dengan masyarakat, Bhabinkamtibmas Polsek Bungursari Polres Purwakarta bersama Babinsa TNI mengintensifkan kegiatan sambang ke warga. Langkah ini dilakukan untuk menunjukkan sinergitas TNI-Polri dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah mereka.

Kegiatan sambang yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas dan Babinsa ini melibatkan kunjungan rutin ke rumah-rumah warga, pemukiman, serta tempat-tempat strategis lainnya. Dalam sambang tersebut, mereka berdialog langsung dengan warga untuk mendengarkan aspirasi, keluhan, serta memberikan himbauan tentang pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan.

Kompol R Dandan Nugraha Gaos, Kapolsek Bungursari, menyatakan bahwa sinergitas antara TNI-Polri merupakan kunci dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif. "Kami ingin menunjukkan kepada masyarakat bahwa TNI dan Polri selalu bekerja sama dalam menjaga keamanan dan ketertiban. Melalui kegiatan sambang ini, kami berupaya membangun hubungan yang lebih dekat dengan masyarakat serta meningkatkan kepercayaan mereka terhadap aparat keamanan," ujarnya pada hari Selasa, 21 Mei 2024.

Babinsa setempat juga menekankan pentingnya kolaborasi ini. "Sinergi antara TNI dan Polri adalah fondasi kuat dalam menciptakan stabilitas keamanan. Dengan adanya kerjasama ini, kami dapat lebih efektif dalam mendeteksi dan mencegah potensi gangguan keamanan di lingkungan masyarakat," ungkapnya.

Selama kegiatan sambang, Bhabinkamtibmas dan Babinsa memberikan berbagai informasi terkait upaya pencegahan kejahatan, pentingnya ronda malam, serta mengajak masyarakat untuk berperan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan mereka. Mereka juga mengadakan dialog interaktif dengan warga, membahas masalah-masalah yang dihadapi serta mencari solusi bersama.

Dengan mengintensifkan kegiatan sambang, Bhabinkamtibmas Polsek Bungursari Polres Purwakarta dan Babinsa berharap dapat menciptakan hubungan yang lebih harmonis dengan masyarakat serta memperkuat sinergitas TNI-Polri. Diharapkan, langkah ini tidak hanya meningkatkan keamanan tetapi juga memberikan rasa nyaman dan aman bagi seluruh warga di wilayah tersebut.